
 

Protokoll: 

 

Die Vorsitzende führt die Unterrichtsvorlage kurz mündlich aus.  

 

RM Wilhelms fragt an, wie sich der Vandalismus konkret geäußert habe. 

 

Die Vorsitzende betont, dass es vorrangig positive Rückmeldungen gegeben habe und bei früheren 

Ausstellungsorten kaum Vandalismus aufgetreten sei. In Koblenz sei es allerdings bereits in der ersten 

Nacht nach Aufstellung der Figuren zu Beschädigungen gekommen. Auffällig sei dabei, dass alle 

bekannten Vandalismus-Fälle in Koblenz im düsteren hinteren Schlossbereich sowie den 

angrenzenden Rheinanlagen stattgefunden hätten. 

Zudem führt sie an, dass das Erwerben einer der ausgestellten Figuren geplant sei. Eine konkrete 

Berichterstattung dazu erfolge zu einem späteren Zeitpunkt.  

 

 


